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1 Begrüßung

Als Protokollführer/in wird Nicolas Schuler bestimmt.

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Tim Lambrecht eröffnet die

Sitzung um 19:07 Uhr.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Die folgenden Mitglieder des AStA sind abwesend:

Dominik Petersdorf Jacqueline Günther

Die folgenden Gäste sind anwesend:

Martina Huss Sebastian Weiß Janis Koslowski

2 Anträge

Seit der letzten Sitzung wurde ein Umlaufverfahren gestartet. Die Frage lautete: "Wollen wir das Ur-

waldprojekt unterstützen?". Das Urwaldprojekt vonWohllebensWaldakademie ist in Rheinland-Pfalz

ansässig. Das Umlaufverfahren wurde angenommen und resultiert in dem folgenden Beschluss:

Der AstA stimmt darüber ab, das Urwaldprojekt von Wohllebens Waldakademie zu unterstützen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (137_1).

Der AstA stimmt darüber ab, Annika Kiefer als Referentin in das Referat für Finanzen aufzunehmen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (137_2).

3 Berichte

Tim berichtet, dass derMS-Excel-Kurs für FrauMüller nun gebucht wurde. Er findetMitteMai statt.

Der Gesprächstermin mit Herr Regier wurde auf den 20.04.2021 verschoben.
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Annika berichtet, dass der AStA-Drucker an der Hochschule wieder funktionstüchtig ist. In Bezug auf

das Netzwerk ist die Funktionalität nach wie vor nicht gewährleistet, Annika arbeitet bereits daran.

4 Ersti-Begrüßung/Ersti-Taschen

Die Bitburger-Lieferung an Getränkeflaschen für die Erstsemesterbegrüßung ist eingetroffen. Stand

heute sind die AStA-Schreibblöcke noch nicht angekommen/der Lieferstand ist soweit nicht bekannt.

Die zwei verschiedenen Flyer, der Informationsflyer für die Tomaten und der allgemeine Flyer, sind

bereit, müssen noch korrigiert, bevor sie dann gedruckt werden. Die Lieferung von Unverpackt steht

noch aus. Die Tomatenpflanzen wurden umgetopft und Namensschilder für diese vergeben.

Die Ersti-Taschen sind alle gepackt, soweit das Material da war/es möglich ist.

Die Verteilung der Ersti-Taschen wird wohl schwerer laufen als gedacht, da die meisten Fachschaften,

auf Grund dermomentanenCorona-Beschränkungen, keine Veranstaltungen in Präsenz durchführen

werden. Annika und Felix werden an der Mini-Begrüßung der FS Modedesign teilnehmen.

Generell ist geplant, eine Abholstation einzurichten, bei der die Erstis sich anmelden können, umdann

die Taschen abzuholen - die Informationen dazu sollen per E-Mail an die Erstsemester versandt wer-

den. Ebenso ist angedacht, dass die Fachschaften, womöglich und gewünscht, die Erstsemester darauf

hinweisen.

5 Informatik Anschaffung

Die FS Informatik möchte gerne sechs gebrauchte Laptops für je circa 500 Euro beschaffen, um diese

zu verleihen Die Finanzer stimmen der Anschaffung zu und werden dies der FS mitteilen.

6 Discord Campus

Annika und Felix haben die Idee, einen Online-Campus über Discord zu organisieren. Der Online-

Campus ist dabei großer Discord-Server, der für alle Studierenden nutzbar ist, aber vor allem auch für

die Erstsemester. Dabei soll nicht zwischen Fachbereichen, sondern nach Interessengebieten organi-

siert werden. Nach Möglichkeiten sollen auch die Fachschaften mit eingebunden und den Studieren-

den somit die Möglichkeit gegeben werden, sich untereinander auszutauschen und kennenzulernen.

Kevin betritt um 19:23 die Sitzung.
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Annika und Felix erbitten einMeinungsbild. Das Feedback der anwesenden Gäste aus den Fachschaf-

ten ist geteilt, bei der FS Maschinenbau wird ein ähnlicher Service kaum genutzt, bei der FS Elektro-

technik hingegenwird der schon vorhandene Discord-Server gut angenommen. Dabei stellt sich auch

die Frage, inwiefern der Online-Campus sich bereits mit diesen Servern überschneidet.

Annika und Felix werden sich weiter damit beschäftigen und das Konzept genauer ausgearbeitet. Sie

möchten auch mit den Fachschaften in Verbindung bleiben und das Projekt entsprechend aufbauen.

Die FS Elektrotechnik möchte hier ihr Know-How auch beitragen.

7 IMD Wahlen

Annika berichtet: Der FS-Rat IMD hat sich an den AStA gewannt, umUnterstützung bei derWahl des

Fachschaftsrat zu erhalten. DieWahlordnung der FS IMD bietet momentan keine andereMöglichkeit

als per Vollversammlung zu wählen (nicht per Brief- oder Urnenwahl). Am Montag, den 12.04.2021,

wird eine Vollversammlung stattfinden, bei der dieWahlordnung entsprechend angepasst werden soll.

IMD hat dem AStA bereits die geplante Vorlage der neuenWahlordnungmit den entsprechenden Än-

derungen zugesandt und bitten um Feedback. Anna betritt um 19:37 die Sitzung.

Der AStA diskutiert über die Vorlage und vergleicht diese auchmit der allgemeinenWahlordnung der

Studierendenschaft der Hochschule. Dabei ergibt sich auch die Frage nach demAusschluss von StuPa-

und FS-Rat-Mitgliedschaft. Die Pros und Cons werden diskutiert. In der morgigen StuPa-Sitzung am

Freitag, den 09.04.2021, soll auch dort ein Meinungsbild eingeholt werden.

DerAStAwird demFS-Rat IMDempfehlen, dieWahl nicht parallel zu StuPa-Wahl abzuhalten unddies

in den Mai zu verschieben, um genügend Zeit für die Überarbeitung der neuen Fachschaftsordnung

und die Vorbereitung der Wahl zu erhalten.

8 AStA-Transporter

Tim stellt die Frage, ob Teile der Überschüsse des AStA für einen Transporter genutzt werden sollen

(Anschaffung oder Leasing). Er erfragt ein Meinungsbild des AStA.

Kevin spricht sich spezifisch gegen das Leasing aus und zeigt einige Probleme dieser Option auf. Der

Direktkauf wäre generell die beste Möglichkeit. Es werden verschiedene Optionen in Bezug auf Kos-

ten, Finanzierung und Fahrzeugtyp besprochen.
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Kevin wird sich informieren und Angebote einholen. Er wird die Ergebnisse in circa zwei Wochen

dem AStA präsentieren.

9 Sonstiges

9.1 Erreichbarkeit Finanzen

Martina fragt, wie die Fachschaften ambesten dieAStA-Finanzreferenten erreichen können.DerAStA

teilt die entsprechenden Informationenmit und klärt auch über die teilweise geplante, teilweise bereits

vollzogene Neuorganisation des Finanzreferats auf.

9.2 Finanzangestellte Heike Müller

Annika berichtet, dass FrauMüller momentan nur wenig ausgelastet ist und gerne weitere Aufgaben-

bereiche und Tätigkeitsfelder erhalten würde. Sie soll, wo dies möglich ist, auch die anderen Referate

unterstützen.

9.3 AStA Homepage

Nicolas weist darauf hin, dass bisher nur von fünf AStA-Mitgliedern Profilbilder für die Webseite

eingegangen sind. Er bittet darum, dass die anderen AStA-Mitglieder auch noch ein Foto bei ihm hin-

terlegen.

9.4 Aufwandsentschädigung fürWahlhelfer

Bisher gibt es eine solcheAufwandsentschädigungnur für die StuPa-Wahl unddieWahl der FS-Informatik.

Martin weist darauf hin, dass Fachschaften dies beim AStA frei beantragen können, insofern dies die

jeweilige Wahlordnung zulässt. Die Aufwandsentschädigung betrug in der Vergangenheit 50 Euro.

9.5 Satzungen und Ordnungen

FS Technik (Janis): Prinzipielle sollten an den Hochschulen in RLP Freiversuche möglich sein. An der

Hochschule Trier ist dies beispielsweise im Fachbereich Informatik und Elektrotechnik möglich. Ein

Anwalt soll klären, ob dieser auch für den Fachbereich Maschinenbau einklagbar ist, da dies dort bis-

her noch nicht möglich ist.

Tim Lambrechtschließt die Sitzung um 20:55 Uhr.
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10 Bestätigung des Protokolls

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Tim Lambrecht Nicolas Schuler

(Vorsitzende/r) (Protokollführer/in)
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